株式会社ともいき

## デイサービスセンターともいき・塔野地における 新型コロナウイルス感染者の発生について

平素より、弊社のサービスをご利用いただき、誠にありがとうございます。 この度、デイサービスセンターともいき・塔野地に勤務する介護職員1名が発熱 し、抗原検査を受検したところ、「陽性」であることが確認されました。 つきましては、ご利用者、関係者の皆様並びに職員の安全を第一に考え、下記のよ

感染職員のこれまでの経緯

うに対応させていただきます。

- ・1/21 当該職員の家族が発熱。
- ・ 1/22 家族 PCR 検査受検し、陽性。当該職員は濃厚接触者となる。 同日夜より発熱・咳の症状出現。
- ・ 1/24 抗原検査受検。同日「陽性」との判定。

## 当デイサービスセンターの対応

- ・ 当該職員は1月19日より勤務していなかったため、デイサービスご利用者及び 他職員の中に、濃厚接触者に該当する方はおりません。
- · 塔野地ホームなど他事業所の職員の往来・交流は中止していますので、接触は ありません。
- ・ 施設内の消毒作業を継続・徹底し、ご利用者・職員の健康状態に留意しなが ら、通常の営業を行っております。

ご利用者、関係者の皆様におかれましては、ご心配ご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力の程、よろしくお願い申し上げます。